

ändert. In jeder Brigade haben wir eine Parteigruppe. Und in diese Parteigruppen wurden die gesamten Funktionäre der Station delegiert, sie sind dort in den Parteigruppen der Brigaden und nicht mehr in der Parteigruppe der Verwaltung organisiert.

Wir haben damit erreicht, daß die Parteigruppen in den Brigaden eine bessere Arbeit leisten, weil sie durch Mitglieder der Parteileitung eine bessere Anleitung erhalten. Darüber hinaus haben wir Funktionäre für die Parteiorganisation einer bestimmten LPG verantwortlich gemacht, um einerseits die Parteiorganisation der LPG zu festigen und andererseits mitzuhelfen, die Zusammenarbeit zwischen MTS und LPG zu verbessern. Der Erfolg blieb nicht aus. Eine Brigade - die Brigade 3 zum Beispiel - hat es erreicht, in einer LPG, die erst in diesem Jahre gebildet wurde, eine Parteiorganisation zu bilden. In den LPG sieht es folgendermaßen aus: Es sind insgesamt 12, davon bestehen in neun LPG Parteiorganisationen und in den restlichen drei Kandidatengruppen. Und auf Grund dieser Faktoren, die ich bereits anführte - die gemeinsame Arbeit zwischen MTS und LPG -, konnten wir eine Planerfüllung von über 130 Prozent und eine Einsparung von über 200 000 DM im vergangenen Jahr erreichen. (Beifall.) Doch konnte uns das als Maschinen-Traktoren-Station noch nicht befriedigen.

Wie sieht es aber in unseren landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften aus, für deren Entwicklung wir ja als MTS mitverantwortlich sind? Dort sah es nicht gerade zum besten aus.

Aus diesem Grunde setzten wir uns wieder einmal zusammen, und mit Hilfe der Bezirksleitung und der Kreisleitung unserer Partei stellten wir uns das Ziel: Die Zusammenarbeit zwischen MTS und LPG muß weiter verbessert werden; die Traktoristen dürfen nicht nur an der Arbeit interessiert werden, damit es klappt, soweit es die MTS betrifft, oder daß die Felder einigermaßen gut bestellt werden, sondern sie müssen sich auch um alle Fragen der Arbeitsorganisation der LPG, um alle Fragen des Leistungsprinzips, aber auch um die pflanzliche und besonders um die tierische Produktion kümmern.

Aus diesem Grunde organisierten wir den Wettbewerb auf eine neue Art: für die Steigerung der tierischen und pflanzlichen Produktion, die Verringerung der Produktionskosten, die Erhöhung der Einkünfte und die Erhöhung des Wertes der Arbeitseinheiten in den landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften.